

El PP, en contra de la segregación del Hospital de Tomelloso

Carmen Casero asegura que "desligar en este momento este Hospital del Área Mancha Centro es una insensatez"

ISABEL LOZANO

La portavoz de Sanidad del PP en las Cortes Regionales y teniente de alcalde de Tomelloso, Carmen Casero, se ha mostrado en contra de la segregación del Hospital de la ciudad. Casero asegura que "desligar en este momento el Hospital de esta ciudad del Área Mancha Centro es una insensatez. Sería como si a un niño al que aún no le han salido los dientes lo dejamos caminar solo".

Al cierre de esta edición, estaba previsto que la diputada regional plantease esta cuestión al consejero de Salud, Fernando Lamata, en el pleno que las Cortes Regionales debían celebrar el jueves 4 de diciembre. Previamente a la celebración de esta sesión plenaria, Casero afirmó que "la segregación será el estoque de descabello a un hospital en el que la Junta no ha creído desde el principio y que ha sido una mentira y una burla más del Gobierno de Castilla-La Mancha a los ciudadanos de Tomelloso". En opinión de la diputada regional del PP, el borrador de segregación no responde a las expectativas que se habían creado y supone un "nuevo atropello" a la ciudadanía.

Según Casero, en el borrador del documento de segregación del Hospital de Tomelloso, en el que el Sescam viene trabajando desde hace meses, el Gobierno regional desliga a la población de Pedro Muñoz del centro hospitalario tomelloso, sumando la población de este municipio al Mancha-Centro de Alcázar de San Juan, en un intento claro de dejar al Hospital de Tomelloso con menor población de referencia y, por tanto, con menor capacidad de crecimiento.

Asimismo, en este borrador -del que hasta el momento sólo la diputada del PP ha hablado públicamente- el Sescam también contempla la reducción de la cartera de especialidades incluidas inicialmente en el plan funcional del centro tomelloso. Así, es intención de la Junta, según Casero, dejar al Hospital de Tomelloso sin algunas especialidades tan importantes como oncología o hemodiálisis.

Entre tanto, el actual equipo directivo del Hospital de Tomelloso -integrado desde su inauguración por Enrique Gallego, Eloy García y Cecilio Ocaña- no ha expresado todavía si está o no de acuerdo con el borrador de segregación.



Los premiados posan con el presidente de la Asociación, Julián Jurado.

Noche de premios y de indignación por el tren

La Asociación de Empresarios de la Comarca de Tomelloso rinde homenaje al sector del transporte, premia a Reymer y Panadería Feliciano Martínez, y reconoce la labor de Caja Rural y del exconsejero, José Manuel Díaz-Salazar

CARLOS MORENO

La Asociación de Empresarios de la Comarca de Tomelloso celebró el 29 de noviembre su tradicional cena de Hermandad a la que asistieron más de trescientas personas. Los grandes protagonistas de la velada fueron las empresas del transporte a las que la Asociación rindió homenaje y dedicó una interesantísima exposición de fotografías; las empresas premiadas: Reymer, empresa del año, y Panadería Feliciano Martínez, premio a la solera empresarial; y el resto de galardonados: Caja Rural y el ex consejero de Industria, José Manuel Díaz-Salazar. A la cena asistieron la consejera de Industria, Paula Fernández; el delegado de la Junta en Ciudad Real, José Fuentes; los alcaldes de Tomelloso y Argamasilla, Car-

los Cotillas y José Díaz-Pintado, además de Jesús Bárcenas, presidente nacional de Cepyme y de la Confederación de Empresarios de Castilla-La Mancha, y Arturo Mesa, presidente provincial de CEOE-Cepyme, junto al anfitrión, Julián Jurado, presidente de la Asociación.

Jurado hizo un repaso a los grandes proyectos de la Asociación, algunos hechos ya realidad como el de la nueva sede o la tarjeta de fidelización y pidió ayuda para otros que considera esenciales como la parada del AVE en la ciudad y el centro tecnológico del metal. De manera elegante, pero contundente, Jurado pidió a la consejera de Industria que las administraciones retomen la integración ferroviaria de Tomelloso "porque rechazamos de plano las explicaciones absurdas e inverosímiles que se nos ofrecen en el estudio de viabilidad". Tras dedicar unas cariñosas palabras a las empresas premiadas, a Caja Rural y a José Manuel Díaz Salazar, el presidente de los empresarios de la comarca analizó la actual situación de crisis y pidió medidas de ayuda con la mayor celeridad posible, "porque puede que luego sea demasiado tarde".

Carlos Cotillas enumeró las medidas que se han puesto en marcha del Ayuntamiento para ayudar a los empresarios en momentos tan complicados y también expresó su malestar por las últimas noticias con el tren. "El estu-

dio de viabilidad era para ver la opción mas viable, no para decirnos que no. El Gobierno regional debe ponerse al lado de Tomelloso y oponerse a esa decisión del Ministerio de Fomento".

La consejera, Paula Fernández, alabó el espíritu emprendedor de la ciudad y aseguró que el Gobierno regional fue el primero en reconocer la situación de crisis y en articular medidas para superarla.

De la crisis hablaron también Arturo Mesa y Jesús Bárcenas que pidieron medidas rápidas de la administración para remontar una situación muy complicada. "Los empresarios no tienen liquidez para hacer frente al día a día y afecta a muchos sectores, no sólo a la construcción. Es cierto que se han tomado medidas, pero muchas han llegado fuera de tiempo. La situación es crítica, muy dura y el año que viene todavía puede ser peor".

Genial mago More

El resto de la velada estuvo amenizada por el genial mago More que provocó numerosas carcajadas con un humor original e inteligente. Además, hizo simpáticas alusiones a la reivindicación del tren por Tomelloso y Argamasilla. More y el locutor Pepe Sánchez le dieron emoción al tradicional sorteo de regalos que provocó algunas alegrías y alguna que otra desilusión.



SAUDE
CENTRO MEDICO DENTAL

CONSULTA DE OFTALMOLOGÍA
Especialmente dedicada a Cirugía Plástica Ocular

Dr. Jorge Rivera Salazar

Médico Oftalmólogo

Sección Oculoplástica. Hospital "La Mancha Centro"

Atención oftalmológica integral y cirugía plástica ocular, blefaroplastia para eliminar el exceso de piel y grasa de los párpados superior e inferior. Cirugía cosmética. Botox-Vistabel (líneas de entrecejo, patas de gallo, etc). Cirugía reparadora. Cirugía reconstructiva.

Av. Antonio Huertas, 133 - 13700 Tomelloso - Tels.: 926 50 48 24 / 50 45 83